

**mistelbach.gv.at, 18.06.2015**

## **Fettleber – die neue Volkskrankheit: Welche Rolle spielen Intoleranzen und Diabetes**

---

**Die nicht-alkoholische Fettleber ist die häufigste chronische Lebererkrankung weltweit! Tendenz ist stark steigend, vor allem in den westlichen Industrieländern. Ursachen sind unsere Ernährungsgewohnheiten, vor allem Fett und Fructose oder Fertigprodukte gepaart mit Bewegungsmangel. Wenn Diabetes dazukommt, steigt das Risiko nochmals stark an. Wie man einer Fettleber am besten vorbeugen kann, wie diese entsteht und welche Symptome auf diese schleichenden Volkskrankheit hinweisen erfahren, interessierte Besucher beim letzten MINI MED-Vortrag im Frühjahrssemester am Dienstag, dem 23. Juni, im Stadtsaal in Mistelbach mit Biochemiker Dr. Albert Missbichler und Univ.-Prof. Dr. Kurt Widhalm von der Universitätsklinik für Jugend- und Kinderheilkunde am AKH in Wien. Beginn ist um 19.00 Uhr, der Eintritt ist frei...**

### **Nähere Informationen:**

MINI MED-Studium

Tel.: 0810081060

Internet: [www.minimed.at](http://www.minimed.at)

Quelle: <http://www.mistelbach.gv.at/system/web/news.aspx?bezirkonr=0&detailonr=225108713-1697&menuonr=219128728>